



El 'PRIAN' pone la patria en venta

La barbaridad que propuso la senadora del 'PRIAN' Lilly Téllez, denota la profunda ignorancia, el desprecio por México y el alineamiento incondicional de la ultraderecha con el fascismo internacional.

Pedir que las Fuerzas Armadas de Estados Unidos intervengan en México para combatir a los cárteles, en una entrevista con la cadena archiconservadora Fox News, es una verdadera traición a la patria.

Es violatorio de nuestra Constitución y de la soberanía que tanto trabajo nos ha costado recuperar a las y los mexicanos en los últimos siete años. Pero, además, la ex lectora de noticias de TV Azteca se atrevió a hablar en nombre de todos los mexicanos.

Con esa postura, Téllez se puso del lado de los enemigos históricos de México, de quienes han depredado todo lo que tocan, vulnerado la democracia y repudiado la libre determinación de los pueblos.

Todos sabemos que EU no viene a combatir a los cárteles, porque ellos los 'siembran', los 'alimentan', 'lavan' sus ganancias en Wall Street y se enriquecen con el crimen. Vienen por nuestros recursos naturales y a imponer su ideología supremacista.

Los hilos que mueven a Téllez son los mismos que defiende su mentor, Ricardo Salinas Pliego, el mayor evasor de impuestos en la historia del país, y los del 'espurio', quien la impulsó a buscar la candidatura presidencial del 'PRIAN' a través de

Roberto Gil, exsecretario particular de Felipe Calderón. Pero no son sus únicos amos. También sirve a los intereses de Jorge Romero, líder del 'Cártel Inmobiliario', y del corrupto Ricardo Anaya, quien se refugió en el fuero para burlar la justicia.

Ellos la utilizan como 'caja de resonancia' para provocar escándalo, golpear con infamias y convertir la política en sainete de descalificaciones. Porque eso sí: una sola propuesta sería, una idea para mejorar la vida de las y los mexicanos, jamás ha salido de la boca de Téllez. Pero lo que hizo en Fox News fue retratar al 'PRIAN' en toda su vileza y ambición.

La respuesta de la presidenta Sheinbaum fue tajante: "No es menor que una senadora haya dado una entrevista a un medio extranjero pidiendo la intervención". Y recordó el paralelismo histórico con los conservadores que fueron a Europa por un emperador para que viniera a gobernar México.

La diputada del PT Lilia Aguilar, con razón, exigió que Téllez sea separada de sus funciones y la acusó de traición a la patria. La mayoría de mexicanos le damos la razón. Pedir la intervención militar es la prueba viva de la pobreza mental del 'PRIAN', las dos bancadas que representa Téllez. Una "legisladora" que ahora propone usar a la patria como moneda de cambio. Un triste retrato de lo que representa la oposición: traición, sumisión y corrupción.

Es una oposición profundamente antimexicana.

Pedir que las Fuerzas Armadas de EU intervengan en México para combatir a los cárteles, en una entrevista de Lilly Téllez con la cadena archiconservadora Fox News, es una traición a la patria